



## Alto mando

Miguel Ángel Godínez García

Facebook: Alto Mando MAG

### Ejército y Marina, ejemplos de solidaridad

Nuestras Fuerzas Armadas son consideradas un ejemplo de humanismo y solidaridad internacional al brindar apoyo a naciones que enfrentan situaciones de emergencia y desastres naturales.

El Ejército y la Marina tienen a hombres y mujeres con experiencia en casos de desastre; en la búsqueda, salvamento y asistencia de personas. Se trata de personal médico y especialistas, héroes sin capa para el auxilio de la población vulnerada. En los años más recientes, estos equipos han proporcionado ayuda a decenas de países y los casos más recientes son los de Turquía, Chile y Cuba.

En el primero, una delegación de 93 soldados, 37 marinos, 12 pilotos de la FAM y 10 caninos llegaron a la ciudad de Ankara, Turquía, para trasladarse inmediatamente a la frontera con Siria, donde han apoyado en la búsqueda y salvamento de víctimas de los terremotos de 7.8 y 7.5 grados.

Tras su arribo, soldados y marinos han rescatado los cuerpos de tres personas sin vida y a una mujer de 70 años, ésta sí, aún con vida.

La valentía y profesionalismo de nuestros militares y marinos brigadistas han tenido el pronto reconocimiento y, a medida que transcurren los días, su trabajo será cada vez más importante dada su experiencia.

En Chile, otros 300 elementos del Ejército han sido enviados para ayudar en los trabajos de sofocación de incendios, los cuales han dejado a su paso a 26 personas muertas, miles de lesionados y miles de hectáreas consumidas por el fuego.

El contingente de bomberos forestales ha logrado sofocar más de 70 hectáreas y 22 kilómetros de guardarrayas, cortando el fuego para evitar que alcance a la población civil cercana a la zona del desastre ecológico.

Y en Cuba, ¿quién no recuerda el incendio en los depósitos de petróleo, en la Base de Supertanqueros de Matanzas. En esa ocasión participaron 60 militares de salvamento y 16 técnicos de Pemex. Tras varios días de intenso trabajo, los militares mexicanos fueron condecorados con la Orden al Servicio Distinguido de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR).

En las tareas de apoyo humanitario también merecen nuestro reconocimiento los equipos de rescate Topos Tlatelolco y de la Cruz Roja Mexicana, que acompañan a las FA.

\* Sorpresivamente, el juicio contra Genaro García Luna concluirá en una semana. Todo mundo está a la expectativa de la declaración del testigo estrella de la fiscalía, que podría ser **El Rey Zambada**, incluso se dice que puede ser **El Chapo Guzmán**.

\* De mal en peor el exsubsecretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana **Ricardo Mejía**, hoy candidato del PT al gobierno de Coahuila. En sus mítines de campaña no falta quien salga a recordarle su pésimo trabajo en el combate a la delincuencia organizada. Nunca hubiera desobedecido al Presidente. Su necedad ha puesto en riesgo la gubernatura para Morena.

\* Nadie sabe qué pasa con el equipo de inteligencia de la CDMX. **Omar García Harfuch** presumió que gracias a éste se logró la captura de **Carlos "N"**, presunto hermano del narcotraficante **Rafael Caro Quintero**, pero al ser ingresado al reclusorio, un sobrino de **Quintero** rechazó que el detenido tenga algún parentesco con la familia. En comparación, inteligencia militar fue pieza importante para la captura, en Sinaloa, de **José Guadalupe Tapia Quintero**, uno de los más importantes operadores de **Ismael El Mayo Zambada**.

#### DE IMAGINARIA

En el 110 aniversario de la Marcha de la Lealtad fue motivo de orgullo la participación del Ejército mexicano en Turquía y Chile; lo resaltaron el Presidente de la República y el secretario de la Defensa. También se conmemoró el 200 aniversario de la creación del H. Colegio Militar.

La especulación de un distanciamiento entre los tres Poderes se disipó por completo cuando acompañaron al presidente **López Obrador**, la ministra **Norma Lucía Piña**, el senador **Alejandro Armenta** y el diputado **Santiago Creel**, así como los secretarios de Defensa y de Marina, **Gral. Luis Crescencio Sandoval** y almirante **Rafael Ojeda**, respectivamente.